
いきいきマイタウン まちで起こった出来事や気になるあの人を紹介します

の木で卒業制作桐
き り

節の野菜を収穫季

前回の全国大会は 7 位。それ以上を目指すと意気込んでいました

11 月 17 日（木）、第 48 回バトントワーリング東
海大会で金賞を受賞した「Baton Team Grace 北
勢」の選手が、市長を訪問しました。全国大会に向
け、川﨑雫さんは「東海大会ではバトンを落として
しまったので、全国大会ではバトンを落とさないよ
うに頑張りたい。審査員に注目されるような演技を
したい」と話しました。12 月 11 日（日）に千葉県で
行われた全国大会でも、精一杯演技しました。

てきな演技を披露す 東 海 大 会 で 金 賞 を 受 賞 し ま し た

人権擁護委員「自分を好きになると、相手にも優しくなれます」

手 を 理 解 し よ う相 自 分 を 大 切 に、 相 手 を 大 切 に

12 月 19 日（月）、20 日（火）、員弁西小学校の全クラ
スで人権擁護委員による人権学習が行われました。6
年生のクラスでは、海綿状血管腫という病気で顔に
こぶがある藤井輝明さんが書いた絵本を題材に、登
場人物の気持ちを考えました。児童からは「違いを自
分らしさと思って生きていければと思う」「色んな人
がいることを知って、受け止めることが大事」との意
見が出て、相手を理解する大切さを学んでいました。

1. 先に完成させた児童たちが応援に駆け付ける 2. 近
藤さん「中学生になっても、やさしい心を持っていてほ
しいです」3. 集中してニクロム線を動かす 4. 花の字
には、ひらがなの「や」「さ」「し」「い」が隠れている

1. 大根が抜けたよ 2. 大きな里芋。みんなでつながっ
て「うんとこしょ！」3. 大収穫でにこにこ 4. 大根をご
しごし洗って。冷たい水もへっちゃら

かつて桐の林の学校と呼ばれていました園 で 育 て た 大 根 と 里 芋

1 月 16（月）、阿下喜小学校の 6 年生が
桐の木を使った浮き彫りの卒業制作を行い
ました。いなべまちかど博物館の「木工館
コンドウ」の近藤和美さんに教わりながら、
阿下喜小学校の校章となっている桐の木を
使って、漢字の「花」の字の浮き彫りにチャ
レンジしました。熱を通したニクロム線
で、桐の板を焼き切る作業に苦戦する児童
たち。慣れてくると、黙々と集中して取り
組んでいました。大西星さんは「難しかっ
たけれど、完成してよかった。みんなでお
そろいの作品を作れて、うれしいです」と
話していました。

1 月 10（火）、山郷保育園の 5 歳児が、
大根と里芋の収穫を楽しみました。園児た
ちは給食先生（調理員）からおでんと七草が
ゆに使う食材の調達を任され、おおはりき
り。するっと抜ける大根に比べ、しっかり
根を張る里芋は手ごわく、なかなか抜けま
せん。押してみたり引いてみたりと、どう
やって抜こうか自分たちで考え、友達と協
力して何度も挑戦。手も体も泥だらけにな
りながら、力を合わせて抜くことができま
した。仕上げに野菜についた泥を水できれ
いに洗い任務完了。園児たちは、「楽しかっ
た！」と誇らしげな笑顔で給食先生に野菜
を届け、翌日の給食でおいしくいただきま
した。

12 月 21 日（水）、栃木県で行われた第 22 回全国
障害者スポーツ大会「いちご一会とちぎ大会」の卓球

（精神障害の部門）で優勝した新田龍葵さんが市長を
訪問しました。新田さんは藤原町市場出身で、5 歳
から卓球を始めました。大会では、大人も含む一般
の部で戦い、優勝を勝ち取りました。新田さんは、「決
勝では、相手のサーブに苦戦したが、試合中に冷静
に分析し、勝つことができた」と話していました。

国大会で見事優勝全 朝 明 高 等 学 校 の １ 年 生 が 快 挙

現在は、次回の大会に向けて練習に励んでいます

な べ 菓 子 の の かい 10 種 類 の 焼 き 菓 子 が 詰 ま っ て い ま す

いなべ産の食材を使用した、いなべ菓子「ののか」を
11 月 26 日（土）から販売しています。これは、グ
リーンクリエイティブいなべと、市内在住のイラス
トレーターで料理研究家の川瀬知代さんが共同で開
発したもので、市特産の石榑茶などが味わえます。
川瀬さんは「食感と色にこだわりました。たくさん
の人に食べていただきたいです」と話していました。
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1. 菓子はすべて川瀬さんの手作り 2. 自らデザインした缶を持って

1

販売場所：inabe's Shop（にぎわいの森内）、Y/Y（北勢町其原 701-2）
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十 歳 の つ ど い二

員弁会場 1. 集合写真 2. 実行委員の皆さん
大安会場 3. 受け付け 4. 式典後に会場の外で記念撮影
北勢会場 5. 集合写真 8. 誓いの辞
藤原会場 6.「はいチーズ」7. 同じ小学校の旧友とパシャ！

決 意 を 新 た に そ れ ぞ れ の 道 へ

1 月 7 日（土）、市内 4 カ所で「二十歳のつ
どい」が行われました。成人年齢引き下げ
に伴い、成人式から二十歳のつどいに名称
を変更し、これまでどおり、二十歳を対象
に式典が行われました。今年度、二十歳
を迎えるのは市内で 538 人。各会場では、
久しぶりに会えた友人と記念撮影をする姿
が見られました。大安会場の式典に出席し
た矢田紫音さんは「中学時代、先生たちに
はお世話になりました。今、教育学部で学
んでいて、夢に向かって頑張る子の手助け
ができる教師を目指しています」と、感謝
と今後の目標を語りました。
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